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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
Жители сельского поселения Караул обсудили своим проблемы с Главой Таймыра 
Сергеем Ткаченко 

В рамках рабочей поездки в поселки сельского поселения Караул Глава Таймырского 
Долгано-Ненецкого муниципального района Сергей Ткаченко провел сходы граждан, где 
вместе с сельчанами обсудил насущные проблемы и наметил пути их решения.  

 «Сегодня мы объезжаем все поселки Таймыра и получаем обратную связь от населения 
для формирования плана работы органов местного самоуправления на ближайшие пять лет. 
Те цели, которые мы намечали в 2014 году при последнем таком объезде либо уже 
реализованы, либо находятся в стадии реализации», – отметил Сергей Александрович и 
подчеркнул, что в 2018 году параметры бюджета составили более восьми миллиардов 
рублей, что превышает параметры 2014 года на более, чем два миллиарда рублей.  

 Первым делегация посетила поселок Усть-Порт. Здесь во время схода граждан 
северяне задавали вопросы, касающиеся сбоев в работе сотовой связи, жилого фонда, 
приобретения техники и продолжения строительства в поселке.  

Затем встреча с населением была организована в селе Караул. Его жителей волновали 
вопросы организации авиаперелетов в период реконструкции аэропорта Норильск в 2018 году 
и летней пассажирской навигации, работы почты и больницы, организации вылетов 
санрейсов, вывоза отходов и подвоза воды, регистрации снегоходов и выдачи прав по их 
управлению. Также таймырцы высказались о необходимости открытия в селе 
специализированного предприятия по ритуальным услугам и назначения управляющего на 
кладбище.  

В посёлке Носок его жители поднимали вопросы плохого освещения причала и 
отсутствия проезда к новым домам. Кроме того, их интересовали вопросы жилищной сферы, 
выдачи квот на вылов рыбы и перевозки багажа авиатранспортом.  

Также жителей трёх населённых пунктов волновало недостаточное количество 
дополнительных рейсов на вертолеты. Как отметил Сергей Александрович, проблем по 
организации дополнительных рейсов нет, главное чтобы на кольце было достаточное 
количество пассажиров. Если на протяжении двух месяцев будет показана востребованность 
дополнительного рейса, то будут основания для введения второго рейса в неделю по 
данному направлению на регулярной основе.  

На все вопросы Глава Таймыра дал исчерпывающие ответы, часть проблем будут 
решены уже в ближайшее время.  

 Кроме того, во всех населенных пунктах Сергей Ткаченко провел личные приемы 
граждан. За помощью к Главе района обратились порядка 15 таймырцев. Многие вопросы он 
помог решить на месте, часть проблем взял под свой личный контроль.  

 Подводя итоги поездки, руководитель территории подчеркнул, что в мае-июне текущего 
года также запланированы рабочие поездки по поселкам Таймыра, где будет проводиться 
комплексный осмотр жилищного фонда территории для подготовки плана на ближайшие пять 
лет по ремонту и строительству нового жилья. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Заместитель Главы Дудинки удостоена государственной награды 
 7 марта в большом зале Дома правительства Красноярского края врио губернатора 
Красноярского края Александр Усс вручил государственную награду заместителю Главы 
города Дудинки – председателю комитета культуры, молодёжной политики и спорта 
администрации города Татьяне Жигановой. Указом Президента России от 24 января 2018 
года Татьяна Евгеньевна Жиганова удостоена почётного звания «Заслуженный работник 
культуры Российской Федерации».  
 Вся жизнь Татьяны Жигановой связана с Дудинкой. Здесь, после окончания 
Кемеровского института культуры в 1986 году, она начала путь в профессии с работы 
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методиста городского Дома культуры.  Городской комитет культуры, молодежной 
политики и спорта Татьяна Евгеньевна возглавляет с момента его создания в 2006 году. Имея 
за плечами многолетний опыт работы в учреждениях культуры, службы в органах 
государственной власти и практику политической и общественной жизни, Татьяна Жиганова 
состоялась как эффективный управленец и талантливый организатор. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Совет по реновации жилья создан в Норильске 

В Норильске при главе города создан Совет по реновации жилья. Таков итог 
состоявшегося накануне в администрации совещания, сообщается на официальном сайте 
Агентства развития Норильска. 

В состав совета вошли 17 человек – депутаты Горсовета, представители администрации 
Норильска, компании «Норникель» и Агентства развития Норильска. 

«Из числа участников экспертного совета решили сформировать экспертную группу по 
строительству и сохранению жилищного фонда. В нее войдут пять – шесть узкопрофильных 
специалистов, которые будут готовить конкретные предложения по направлениям, 
формировать повестку заседаний. Очередное заседание совета состоится в конце марта. 
Задача экспертного совета – организовать проведение комплексного исследования состояния 
жилфонда и вариантов жилищного строительства, определить генерального подрядчика 
работ», – цитирует Агентство руководителя направления «Девелопмент» АРН Елену 
Арсеньеву, вошедшую в состав нового совещательного органа. 

Силами специализированных организаций предстоит досконально изучить текущее 
состояние жилых домов и объектов незавершенного строительства, определить приемлемые 
варианты жилищного строительства (на ростверках снесенных зданий, с использованием 
свай и пр.), выявить пригодные для возведения жилья земельные участки. 

Выводы специалистов документально оформят и представят на рассмотрение краевым и 
федеральным властям. Итогом всей этой работы должно стать четырехстороннее 
соглашение о строительстве и сохранении жилфонда на территории Норильска. 

«Таймырский Телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
«Норникель» занял четвертую строчку в «Рейтинге работодателей России - 2017» 

Компания «Норникель» заняла четвертую строчку в «Рейтинге работодателей России - 
2017», сообщает РБК+. Рейтинг учитывает мнение работающих в компании сотрудников, 
уровень работы HR-подразделения и интерес к компании со стороны соискателей. Лучшим 
работодателем по итогам 2017 года стал СИБУР, на втором месте «Росатом» и NVIDIA. 
 При подготовке рейтинга оценка компаний-работодателей производилась по трем 
показателям: мнения соискателей; мнения сотрудников компаний; экспертная оценка 
эффективности работы департаментов компаний, ответственных за работу с персоналом. К 
участию в рейтинге допускались организации с численностью персонала не менее ста 
человек. Мнение соискателей изучалось в ходе их опроса с 2 октября по 31 октября прошлого 
года по методике, одобренной ВЦИОМом. К голосованию приглашались соискатели - 
посетители сайта hh.ru, а также иных информационных ресурсов. Мнение сотрудников 
выясняла в ходе специального исследования компания «ЭКОПСИ Консалтинг», которая 
изучала уровень вовлеченности сотрудников компаний-участников по трем параметрам: 
удовлетворенность, лояльность и поддержка инициативы. Сотрудники компаний-
работодателей, принявших участие в исследовании, заполняли конфиденциальную онлайн-
анкету; на основании их мнения компаниям-работодателям присваивались соответствующие 
баллы по данному критерию. 

Эффективность HR-департаментов компаний-работодателей оценивалась на основе 
опроса сотрудников их подразделений по работе с персоналом. HR-специалисты заполняли 
при этом профессиональную анкету, разработанную HeadHunter с учетом рекомендаций 
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консультантов PricewaterhouseCoopers Russia B.V. Итоговый балл в «Рейтинге 
работодателей России» рассчитывался как сумма баллов, набранных в ходе каждого из трех 
этапов и взвешенных с определенными коэффициентами. Мнению сотрудников и 
соискателей при этом присваивается весовой коэффициент 40% для каждой из указанных 
групп, критерию эффективности HR-департаментов - 20%. 

«Таймырский Телеграф» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Александр Усс вошел в ТОП-3 глав регионов СФО в рейтинге «Медиалогии» 
«Медиалогия» подготовила медиарейтинги губернаторов за февраль 2018 года, куда 

вошли действующие главы регионов РФ в феврале 2018 года. 
В Сибирском Федеральном округе лидерами медиарейтинга в феврале 2018 года стали 

врио губернатора Новосибирской области Андрей Травников, врио губернатора Омской 
области Александр Бурков и врио главы Красноярского края Александр Усс. 

Руководитель Красноярского края Александр Усс поднялся на два пункта сразу. На 
рейтинг повлияли следующие события: Усс пообещал президенту России Владимиру Путину 
при обеспечении максимального федерального финансирования решить проблему 
расселения аварийного жилья в Красноярске за три года. Также Александр Усс обсудил 
перспективы строительства метро в Красноярске. 

Также СМИ сообщали, что в Норильске подписали протокол о выполнении соглашения о 
взаимодействии в рамках реализации программы закрытия устаревшего никелевого 
производства. В церемонии приняли участие врио губернатора края Александр Усс, 
президент «Норникеля» Владимир Потанин и мэр Норильска Ринат Ахметчин. 

Добавим, в общем рейтинге среди 85 глав Александр Усс находится в середине – на 32 
месте. В январском рейтинге он был на 1 пункт 

НИА-Красноярск 
 

Первые лица регионов РФ примут участие в Красноярском экономическом форуме 
Продолжается регистрация участников Красноярского экономического форума. На 

сегодняшний день зарегистрированы представители федеральных министерств, члены 
Совета Федерации ФС РФ, депутаты Госдумы РФ, представители правительств и посольств 
разных стран, финансово-промышленных групп, порядка двадцати регионов России. 

Выразили желание посетить форум губернатор Томской области Сергей Жвачкин, врио 
губернатора Новосибирской области Андрей Травников, врио губернатора Омской области 
Александр Бурков, губернатор Алтайского края Александр Карлин и другие руководители 
субъектов Федерации. 

Напомним, 15 Красноярский экономический форум будет посвящен теме "Россия 2018-
2024: реализуя потенциал". Участники КЭФ обсудят реализацию образа будущего Российской 
Федерации в следующем политическом цикле, где государственная политика ориентирована 
на человека через механизмы стратегического планирования и проектного управления. 
Программа КЭФ включает несколько дискуссионных направлений. КЭФ пройдёт 12-14 апреля 
2018 года. 

НИА-Красноярск 
 

Смертность в Красноярском крае превысила рождаемость. Это произошло впервые за 
последние шесть лет. 

В январе 2018 года в Красноярском крае умерло на 428 человек больше, чем родилось. 
Об этом сообщили красноярские статистики. 

По их данным, в этом месяце в регионе родилось 2 817 детей, что на 2,3% меньше, чем 
январе 2017 года. Смертность же, хоть и снизилась на те же 2,3%, составила 3 245 человек. 

Чаще всего (в 40% случаев) красноярцы в январе 2018 года умирали от болезней 
системы кровообращения. Дальше идут новообразования (16%) и внешние причины (9%). 
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Тенденция к снижению темпов естественного прироста населения 
наметилась в Красноярском крае три года назад. Еще в 2014 году в детей в регионе этот 
показатель был на уровне 5 028 человек. Но уже в 2015 он снизился до 4 964, а в 2016 — до 3 
983. Кульминацией стал прошлый год, по итогу которого статистики констатировали 
естественный прирост населения в 127 человек. 

Newslab.ru 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин: Россия через 4 года станет нетто-экспортером продовольствия      
Президент РФ Владимир Путин выразил уверенность, что в ближайшие годы Россия 

станет одним из мировых лидеров агропромышленного рынка.  
"Уверен, что уже в ближайшие годы Россия станет одним из лидеров глобального 

агропромышленного рынка. Через четыре года мы планируем поставлять на мировые рынки 
больший объем продовольствия, чем ввозить в страну, то есть Россия станет нетто-
экспортером продовольствия", - сказал В.Путин в понедельник на Всероссийском форуме 
сельхозпроизводителей. При этом, подчеркнул глава государства, должен вырасти экспорт 
мясной продукции, товаров высокого передела.  

 Как считает В.Путин, отечественные сельхозпредприятия способны решать такие 
задачи. Он сообщил, что по сравнению с 2000 годом экспорт сельхозпродукции и продуктов 
питания в России вырос в 16 раз. "Сегодня он на треть превышает доходы от экспорта 
вооружений и военной техники", - заявил В.Путин, отметив, что экспортная выручка оборонно-
промышленного комплекса составляет $15,6 млрд.  

Перед Россельхознадзором президент поставил задачу следить за качеством растущего 
экспорта сельхозпродукции, содействовать производителям в завоевании новых рынков.  

"Прошу наши надзорные органы, в первую очередь Россельхознадзор, внимательно 
заниматься вопросами безопасности, вопросами качества отечественной продукции, 
поставляемой за рубеж", - сказал В.Путин.  

"Вместе с Российским экспортным центром необходимо оказывать содействие нашим 
производителям при выходе на новые рынки, защищать их - ваши интересы", - отметил глава 
государства. 

ИА "Финмаркет" 
 

Путин внес в Госдуму законопроект об уголовном наказании за злоупотребления при 
госзакупках 

Президент РФ Владимир Путин внес на рассмотрение Госдумы законопроект о введении 
уголовной ответственности за злоупотребления при госзакупках и подкуп работников 
контрактных служб, сообщил в понедельник официальный сайт нижней палаты парламента. 

Речь идет о так называемых "откатах" при госзакупках, говорится в пояснительной 
записке к законопроекту. 

В Уголовный кодекс предлагается ввести две новые статьи. Одна из них вводит 
ответственность за "злоупотребления в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения 
государственных или муниципальных нужд". Устанавливается, что нарушение 
законодательства РФ о контрактной системе в сфере госзакупок работником контрактной 
службы, контрактным управляющим, членом комиссии по осуществлению закупок, лицом, 
осуществляющим приемку поставленных товаров, наказывается штрафом в размере до 200 
тысяч рублей либо лишением свободы на срок до 3 лет. Если это деяние было совершено 
группой лиц по предварительному сговору либо причинило особо крупный ущерб, то срок 
лишения свободы устанавливается до 7 лет. 

Еще одна новая статья УК предлагает установить ответственность за подкуп работника 
контрактной службы, контрактного управляющего, члена комиссии по осуществлению закупок. 
Такой подкуп будет наказываться штрафом в размере от 300 до 500 тысяч рублей или 
лишением свободы на срок до трех лет со штрафом в размере до десятикратной суммы 
подкупа. Если это было сделано группой лиц по предварительному сговору или в крупном 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

6 

размере, наказание предусматривается в виде лишения свободы на срок до семи лет со 
штрафом в размере до 30-кратной суммы подкупа. Если такое преступление было совершено 
в особо крупном размере, наказание предлагается установить в виде лишения свободы на 
срок от семи до 12 лет со штрафом в размере до 50-кратной суммы подкупа. 

Под крупным размером подкупа признаются "сумма денег, стоимость ценных бумаг, 
иного имущества, услуг имущественного характера, иных имущественных прав", 
превышающие 150 тысяч рублей, особо крупным размером подкупа - превышающие 1 млн 
рублей. 

Поправки предусматривают наказание, если подкуп вымогался при заключении 
госконтракта. 

Предусмотрена возможность освобождения от уголовной ответственности, если лицо, 
совершившее соответствующее преступление активно способствовало раскрытию и 
расследованию преступления, либо в отношении него имело место вымогательство предмета 
подкупа, либо это лицо добровольно сообщило о совершенном преступлении в орган, 
имеющий право возбудить уголовное дело. 

INTERFAX.RU 
 

Шувалов поддержал идею Минэкономразвития о единой системе оплаты труда 
чиновников 

Первый вице-премьер РФ Игорь Шувалов поддерживает предложение 
Минэкономразвития об унификации система оплаты труда госслужащих в министерствах и 
ведомствах. 

По словам Шувалова, этот вопрос должен быть проработан при подготовке указа 
президента о системе органов исполнительной власти. 

"После инаугурации всегда подписывается соответствующий указ - наша 
ответственность в эти несколько недель отработать с администрацией президента, чтобы это 
(унификация зарплат - ИФ) заработало", - сказал он на итоговой коллегии Росреестра. 

"Чтобы люди не думали о потерях в заработке при переходе из одного ведомства в 
другое, в системе должна быть унифицированная система оплаты труда", - пояснил он. 

"Существует деление на ведомства, на самом верху - министерства, дальше - различные 
ведомства работают. Так вот, внутри системы должна быть унифицированная система 
оплаты труда. Это Максим Станиславович Орешкин (глава Минэкономразвития - ИФ) 
продвигает. Я поддерживаю его в этом, и наша общая задача сейчас в рамках комиссии по 
административной реформе и во взаимодействии с администрацией президента довести это 
до практического решения", - сказал Шувалов. 

INTERFAX.RU 
 

Топилин объяснил резкое увеличение зарплат бюджетникам выполнением майских 
указов 

Резкое увеличение зарплат бюджетников связано с выполнением задачи по доведению 
оплаты труда врачей, профессорско-преподавательского состава и научных работников до 
200% от средней зарплаты по региону, заявил журналистам в понедельник глава Минтруда 
Максим Топилин. 

Ранее на сайте РБК появилась информация о том, что в ряде научных учреждений и 
больниц в последние три месяца значительно выросли зарплаты, у отдельных работников - 
до трех раз. Эксперты, опрошенные изданием, связывают это с приближающимися выборами. 

"В прошлом году, если брать дорожную карту, если говорить о врачах, профессорско-
преподавательском составе и ученых, у кого средняя зарплата должна была достигнуть 
200%, вышли в январе на нормальное исполнение указа, как и должно быть", - сказал он. 

Топилин отметил, что в прошлом году уровень зарплат этих категорий работников 
достигал порядка 165% от средней зарплаты по региону. Соответственно, с начала года 
произошел соответствующий прирост зарплат указных бюджетников, добавил министр. Он 
также сообщил, что зарплата среднего медперсонала и соцработников с начала года 
достигла 100% - согласно майским указам президента. 
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В соответствии с майскими указами президента от 2012 года, средняя зарплата 
врачей, профессорско-преподавательского состава и научных работников должна достигнуть 
200% от средней зарплаты по региону, а у среднего медперсонала и соцработников - до 100% 
от средней зарплаты по региону. 

 ТАСС 
 

Совет Федерации РФ. Организация МСУ на отдаленных территориях должна учитывать 
их объективные особенности  

В профильном Комитете СФ подведены предварительные итоги интернет-конференции 
по вопросам совершенствования законодательного регулирования местного самоуправления. 
«В настоящее время в профильном Комитете СФ подведены предварительные итоги 
интернет-конференции по вопросам совершенствования законодательного регулирования 
местного самоуправления на малонаселенных, отдаленных и труднодоступных территориях», 
- рассказал председатель Комитета Совета Федерации по федеративному устройству, 
региональной политике, местному самоуправлению и делам Севера Олег Мельниченко. 

Информация о состоянии местного самоуправления на малонаселенных, отдаленных и 
труднодоступных территориях поступила из Республики Коми, Республики Саха (Якутия), 
Камчатского и Красноярского краев, Архангельской, Магаданской и Мурманской областей, 
Ненецкого автономного округа, Ханты-Мансийского автономного округа – Югры, Чукотского 
автономного округа и Ямало-Ненецкого автономного округа, рассказал сенатор. 

По словам О. Мельниченко, ряд важных проблем местного самоуправления на 
соответствующих территориях обозначен в материалах, представленных Министерством 
юстиции Российской Федерации, Министерством экономического развития РФ, 
Министерством РФ по развитию Дальнего Востока, а также Комитетом Государственной Думы 
по федеративному устройству и вопросам местного самоуправления. 

Сенатор отметил, что специфика северных и дальневосточных регионов усложняет 
деятельность органов местного самоуправления. Среди ключевых проблем местного 
самоуправления, обозначенных участниками конференции, выделяются низкая финансовая 
обеспеченность органов местного самоуправления, невысокая инвестиционная 
привлекательность территорий, недостаточный уровень подготовки специалистов 
муниципалитетов, сложности с доступностью нотариальной помощи жителям, а также ряд 
правовых моментов, связанных, в частности, с определением понятия отдаленных и 
труднодоступных местностей. 

По словам председателя, система организации местного самоуправления на 
малонаселенных, отдаленных и труднодоступных территориях должна учитывать 
объективные и не зависящие от деятельности органов местного самоуправления факторы, в 
числе которых экстремальные природно-климатические условия, низкая плотность 
населения, этнокультурные условия, сложная транспортная доступность. Также сенатор 
отметил, что весьма важным является вопрос расширения государственной поддержки 
местного самоуправления в районах Крайнего Севера и Дальнего Востока. 

По результатам анализа поступивших материалов Комитет Совета Федерации по 
федеративному устройству, региональной политике, местному самоуправлению и делам 
Севера на одном из ближайших заседаний утвердит рекомендации по итогам интернет-
конференции, которые будут размещены на официальном интернет-сайте Совета Федерации 
на странице Комитета. 

АСДГ 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Россиянам оставили право на комплименты. Почему у нас в стране не раздуваются 
секс-скандалы  

Скандал с американским кинопродюсером Харви Вайнштейном набирает обороты. Его 
совсем недавно процветающая компания The Weinstein Company разорилась, а реальных 
покупателей на нее, по данным wsj.com, не нашлось. Вот так любвеобильный продюсер 
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наказан за свои похождения. Отметим, что наказан без суда юридического, а 
исключительно за счет общественного порицания и раздутой кампании в СМИ. 

Прямо скажем, такое возможно только в США. Там и в других делах не ищут 
доказательств, когда голословные обвинения соответствуют чьей-либо цели. Поэтому с 
Вайнштейном оказалось все так просто: одна актриса заявила, что продюсер ее домогался, 
другая сообщила, что 15 лет назад выслушала непристойное предложение, третья 
подтвердила, что получила роль через постель. И все. Вайнштейн разорен, его ниша в 
Голливуде свободна для новых лиц (вот увидите, пройдет пара лет, и станет известно, кому 
все это надо было), а потускневшие звезды киноэкранов урвали свою минуту славы в прессе. 

Однако то, что легко в США, не пройдет там, где люди привыкли опираться на факты. 
Поэтому, например, история с депутатом Леонидом Слуцким не получила того скандального 
развития, на который надеялись насмотревшиеся американских телепрограмм деятели в 
России. Напомним, что Слуцкого в домогательствах обвинили не в лицо и тем более не через 
заявление в полицию. О непристойном поведении парламентария сообщила журналистка 
телеканала "Дождь" во время эфира с главой партии ЛДПР, в которую входит Слуцкий, 
Владимиром Жириновским. Тот отреагировал четко: разберемся, виновен – накажем. 

Под шумок еще несколько журналисток вспомнили, что депутат и к ним приставал. 
Известно, что все эти истории будут рассмотрены в думском комитете по этике после 18 
марта. Но заметьте – шумихи вокруг Слуцкого и нравов в Госдуме у нас в стране не возникло. 
Почему? Правильно, потому что нет доказательств. И потому что, когда доказательства есть, 
оскорбленная женщина (или мужчина, неважно) их несут в суд, а не в СМИ. А еще потому, что 
в России исстари повелось отличать заигрывания от домогательств и галантность от 
мужского шовинизма. 

Попробуйте открыть перед коллегой-американкой дверь в офис: тут же на стол 
руководству ляжет жалоба о процветании гендерного неравенства. И уж, не дай бог, боссу 
там сделать комплимент типа того, как прекрасно новое платье подчеркивает фигуру 
подчиненной. А у нас? Все ровно наоборот. Коллега не придержал дверь? – Где воспитывали 
этого хама? Не заметил начальник новую прическу секретарши? – На, получи кофе без 
сахара. 

Потому что в России женщина всегда остается женщиной, чью привлекательность и 
нежность могут и должны ценить окружающие. Это не значит, что к понравившейся даме 
можно приставать. Но сообщить ей, как хорошо она сегодня выглядит, – что в этом 
криминального? А дальше женщина вольна сама делать выбор, чем ответить на комплимент. 

В Европе, кстати, многие дамы аналогично смотрят на ситуацию. К примеру, известная 
французская актриса Катрин Денев выступила против кампании массового преследования 
мужчин, которая началась после скандала с Вайнштейном.   

"Изнасилование – это преступление. Но настойчивый или неуклюжий флирт не является 
нарушением, как галантность не представляет собой агрессивный мачизм", – говорится в 
опубликованном в Le Monde открытом письме, которое подписала и эта признанная 
красавица из мира кино, и писательница Катрин Милле, и еще сотни известных француженок. 

По их мнению, пуританство – это оборотная сторона похоти. Лишать мужчину карьеры 
лишь за то, что он приобнял вас за плечо или сделал предложение, на которое вы не 
собираетесь отвечать согласием, – это такое же лишение общества сексуальной свободы, как 
это делают религиозные фанатики. 

В России, впрочем, как раз сексуальную раскованность всегда путали с распущенностью, 
поэтому не поощрялось ни то, ни другое. Но даже во времена, когда в СССР не было секса, 
генсек Леонид Ильич Брежнев приветствовал поцелуями и товарищей по партии, и 
зарубежных коллег. И никто, надо заметить, не думал, что советский руководитель к ним 
грязно пристает.  

Кстати, насчет того же Вайнштейна. Актриса Мерил Стрип сообщила, что по отношению к 
ней продюсер никогда не вел себя неподобающе. Конечно, она не оправдывает насилие и 
агрессию, но, возможно, Вайнштейн – не такой уж и кобель, который сам бросается на все, 
что шевелится. 

«Утро» 
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Новые форматы борьбы с коррупцией 

Россия - удивительная страна. У нас все хорошее происходит как бы незаметно. Вот 
казалось бы еще несколько лет назад, я даже не говорю про начало 2000-х, вот всего 
несколько лет назад значительная часть общества была уверенна, что у нас в армии все или 
плохо или очень плохо или вообще ужасно. Ракеты ржавые, самолеты не летают, солдат 
бьют, офицеры пьют и сходят с ума от того что вместо танков армия закупает табуретки, и 
вообще все разворовали и развалили. Когда во время сирийской операции по бармалеям в 
Сирии жахнули очень высокотехнологичными "калибрами", то кажется, что российская 
аудитория удивилась едва ли не сильнее, чем сами бармалеи. 

Если посмотреть выступления Путина за последние несколько лет, то многие вещи, 
которые потом оказывались сюрпризами и вызывали шок в России и за рубежом, на самом 
деле были анонсированы президентом сильно заранее. Просто мало кто слушает Путина по-
настоящему внимательно, очень многие предпочитают комментировать не Путина, а какие-то 
голоса или предрассудки в своей голове. Это и к либералам и к караул-патриотам относится. 
Очень глупая позиция. 

Или вот еще один пример. Вот у нас много говорят о том, что коррупция является едва 
ли не главной проблемой России, но ведь только слепой может отрицать, что в стране на 
самом деле идет очень активная, очень жесткая, но не очень афишируемая кампания по 
борьбе с коррупцией. Президент принципиально не хочет превращать эту важную и трудную 
работу в политической или медийное, и выступает против того чтобы борьба с коррупцией 
превращалась в кампанейщину и охоту на ведьм или бесконечную политическую мясорубку. 
Президенту нужна качественная борьба с коррупцией, основанная на железных и триста раз 
перепроверенных доказательствах, а не на хайпе. Президент у нас вообще хайпа не любит и 
правильно делает. Реальные дела и реальные сроки - лучший пиар для антикоррупционной 
работы. Достаточно вспомнить наиболее яркие коррупционные дела последнего времени и 
наиболее одиозных высокопоставленных коррупционеров, которые оказались за решеткой: 
губернаторы Хорошавин, Гайзер и Белых, ну и министра Улюкаева не будем забывать. 
Кстати, мэров и чиновников помельче из региональных и муниципальных органов власти, а 
также различных окологосударственных предприятий вообще никто не считает, просто 
потому что их слишком много. Доходит до того что некоторые СМИ пишут о том, что на 
государственную службу уже бояться идти, потому что потенциальные кандидаты бояться 
оказаться за решеткой. Мне представляется, что так и должно быть. Боязнь оказаться за 
решеткой - это то самое чувство, которое борется с коррупцией еще до совершения самого 
преступления. И то, что оно появляется у наших чиновников - это очень и очень хорошо. Но 
антикоррупционная работа идет не только среди чиновников. Идет борьба с коррупцией в 
силовых структурах. А еще Путин не зря отметил ударную работу ЦБ по борьбе с черной 
частью российской финансовой и банковской системы, которая долгие годы занималась 
обналом и черным вывозом капитала за рубеж. 

Для особо сложных случаев и особо сложных регионов приходится разрабатывать 
многоходовые схемы, с привлечением управленцев и силовиков, которые пользуются особым 
доверием президента. Свежий пример - это Дагестан, в котором борьба с коррупцией уже 
активно началась, но потребует еще много усилий. 

По стилю антикоррупционная кампания Путина очень похожа на большую, очень 
сложную и очень ответственную операцию спецслужб. И это понятно, потому что Путин - это 
выходец из КГБ, ну вот получается что во всех его делах проскальзывает фирменный почерк 
этой организации. Путин - это с одной стороны инноватор, а с другой - продолжатель 
традиций. Команду его тихих, спокойных и обстоятельных борцов с коррупцией так и хочется 
сравнить с "КГБ 2.0" - то есть улучшенной и обновленной версией лучшей советской 
государственной структуры. 

Путинская фирменная нелюбовь к шумихе - это еще и важный фактор в деле 
эффективности всего что Путин делает. Именно по-этому ни пресса, ни чиновники, ни 
политологи не знают на кого и как собирают доказательную базу для следующего важного 
антикоррупционного дела, потому что чем меньше людей вообще об этом знает, тем больше 
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шансов на успех. Президент при выборе между "шашечками" и "ехать" всегда 
выбирает "ехать" и этим он очень выгодно отличается от всех своих политических 
конкурентов. 

Выборы в России, да и в любой другой стране, это такое особенно время, время 
особенной уязвимости системы перед элитными бунтами и другими внешними и внутренними 
рисками. И то что у нас сейчас борьба с коррупцией не замораживается перед выборами - это 
отлично, а еще это знак того что дальше будет больше, лучше и интенсивнее. И при этом 
никакого шоу, бедлама, показухи и кампанейщины не будет. Прекрасное сочетание, пожалуй 
первое такое сочетание в российской истории. 

Путинские схемы в стиле КГБ - работают. Мы убедились в этом на примере российской 
армии, и сверхсовременного оружия о котором никто, кроме самих разработчиков, 
испытателей и президента, не знал до самого последнего момента. Я уверен, что в самом 
ближайшем будущем всех бармалеев и коррупционеров ждут очень мощные и очень 
неприятные сюрпризы. 

КОНТ 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 13.03.2018 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 56, 61 ▼ 0, 19 

EUR 69, 80 ▼ 0, 73 
 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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